

Diplôme de secourisme : le collège Jeanne d'Arc forme au PSC1

Le lundi 13 juin, encadrés par M Falck, leur enseignant d'EPS, les élèves de troisième du collège Jeanne d'Arc ont suivi une formation au PSC1 (Prévention Secours Civique de niveau 1). Celui-ci permet d'acquérir des conduites à tenir et des gestes techniques permettant de réagir efficacement face à de nombreuses situations d'urgence : brûlure, étouffement mais aussi arrêt cardiaque avec l'utilisation d'un défibrillateur...

Les dons obtenus grâce à la course parrainée organisée par le collège en octobre ont permis de financer la formation.

Le collège a tout mis en œuvre pour proposer une formation de qualité : des intervenants formés au monitorat des gestes de premier secours et du matériel adapté.

A l'issue de la journée, les élèves ont obtenu leur certificat de « prévention et secours civiques » de niveau 1 (PSC1).